

Aplazan Cumbre de Pdtes. CA, programada para abril

San José, Marzo 31 (DPA). La reunión de presidentes centroamericanos prevista para la tercera semana de abril próximo en Tegucigalpa, Honduras fue aplazada para mayo próximo. Trascendió en la reunión de cancilleres centroamericanos que el aplazamiento se debe al informe del canciller de El Salvador Ricardo Acevedo sobre el "crítico estado de salud del presidente José Napoleón Duarte". En opinión de los cancilleres centroamericanos la reu-

nión debe contar con la presencia del nuevo presidente de El Salvador Alfredo Cristiani.

Versión AP

San José, Marzo 31 (AP). La reunión de presidentes centroamericanos será aplazada hasta el 15 de junio próximo en Honduras para dar tiempo a que el nuevo presidente de El Salvador, Alfredo Cristiani, tome posesión, se anunció hoy aquí.

—Pasa a la página 11—

Submarinos silenciosos de la URSS preocupan a EU

Washington, marzo 31 (Reuter). La posibilidad de que los nuevos submarinos supersilenciosos de la Unión Soviética desafien la hegemonía norteamericana en las profundidades del mar, sin duda preocupa a Washington.

El juego del gato y el ratón que se disputa bajo las olas y los hielos árticos, donde en tiempos de guerra el ruido producido por una herramienta al caer o el sonido de una hélice al cortar el agua puede atraer a un torpedero de alto poder explosivo.

El silencio es todo en

Próximo lunes circulará un nuevo billete nicaraguense

Managua, marzo 31 (Reuter). Nicaragua, azotada por una hiperinflación, pondrá en circulación el lunes un nuevo billete de 20,000 córdobas, equivalentes a 3.33 dólares, anunció hoy el Banco Central.

La emisión de los nuevos billetes será los de mayor valor en circulación. La emisión tiende a facilitar a los nicaraguenses el manejo del dinero en el marco de una inflación que en 1988 alcanzó al 30,000 por ciento.

El banco agregó que también lanzaría a la circulación papel moneda de 10,000 córdobas, reemplazando los que antes te-

—Pasa a la página 29—

Ultimátum de la guerrilla ETA al gobierno español

Madrid, Marzo 31 (Reuter). Los guerrilleros vascos dieron hoy un nuevo plazo de 72 horas al gobierno español para que resuelva públicamente negociar un acuerdo político, o afronte un recrudecimiento de la violencia, dijo hoy un vocero del diario Egin.

Previamente había dado un ultimátum de 24 horas concedido por el movimiento separatista ETA (Patria Vasca y Libertad).

ETA acusó al gobierno de diluir los convenios concertados en negociaciones secretas realiza-

—Pasa a la página 42—



EXTRACCION. Londres, marzo 31 (AP-Cablefoto). La princesa Diana de Gales, será sometida a una operación de extracción de 4 fragmentos molares en el Hospital Eduardo VII.

Mitterrand hará visita a los E.U.

París, marzo 31 (UPI). El gobernante francés, Francois Mitterrand, visitará Estados Unidos del 20 al 21 de mayo a invitación del presidente George Bush, anunció hoy el Palacio del Eliseo.

En el primer día de la visita, Mitterrand será recibido por Bush en su hogar familiar de Maine.

Al otro día, el gobernante francés asistirá a

—Pasa a la página 11—

Arrojan al mar a un jefe militar de la Isla de Malta

Isla de Malta, marzo 31 (UPI). Militantes socialistas terminaron hoy con el desfile militar del "Día de la Libertad", al agarrar al jefe de las fuerzas militares de esta isla en el Mediterráneo y arrojarlo al mar.

Los testigos manifestaron que el brigadier John Spiteri, estaba saludando el paso de las tropas, en una explanada frente a la playa en Vittoriosa, diez kilómetros al sur de la capital Valletta, cuando aparecieron los manifestantes.

Estos, burlando a la guardia, lo agarraron con todo y su espada ceremonial y lo arrojaron al mar.



BIENVENIDA. Windhoek, Namibia, marzo 31 (AP-Cablefoto). Una indígena de la tribu de Owahimba, participa en las ceremonias de bienvenida a un representante de la ONU.



DEMANDA A ACADEMIA. Los Angeles, Marzo 31 (Reuter). El actor Rob Lowe, canta junto con la actriz Eileen Bowman, vestida como Blanca Nieves, la noche del 29 de marzo anterior, durante la entrega de los Oscar. La empresa Walt Disney Co. demandó hoy a la Academia de Artes y Ciencias de Hollywood, por el uso presuntamente no autorizado de su personaje, "Blanca Nieves".

Reagan no será obligado a declarar en Irán-Contras

Washington, marzo 31 (Reuter). El ex presidente de los Estados Unidos, Ronald Reagan, no será obligado a declarar en el juicio Irán-Contras de Oliver North, dictaminó hoy el juez competente.

El juez Gerhard Gesell, quien preside el juicio al depuesto funcionario de la Casa Blanca, rechazó los argumentos esgrimidos por la defensa de que el testimonio de Reagan era esencial para garantizarle a North un juicio equitativo.

70 guerrilleros peruanos dan muerte a 26 civiles

Lima, Marzo 31 (Reuter). Unos 70 guerrilleros maoístas irrumpieron hoy en una comunidad campesina y ultimaron a 26 personas, inclusive nueve mujeres, de una fuerza miliciana al

recrudecer la violencia en las comarcas andinas del Perú, dijeron hoy fuentes militares.

Por lo menos 11 personas, inclusive un policía, murieron también cuando

—Pasa a la página 11—

Hijo de Khomeini podría ser el sucesor de su padre

Manama, Bharein, Marzo 31 (UPI). El líder iraní, el Ayatollah Ruhollah khomeini, podría verse forzado a designar a su hijo Ahmad como su sucesor para asegurar que su revolución de 10 años sobreviva después

de él, comentaron hoy fuentes diplomáticas e iraníes.

Diplomáticos residentes en la zona del Golfo Pérsico dijeron que no hay un reemplazo obvio para el Ayatollah Hus-

—Pasa a la página 42—



REUNENSE CON ARIAS. San José, Costa Rica, marzo 31 (AP-Cablefoto). Los cancilleres centroamericanos se reunieron hoy con el presidente de Costa Rica para hablar sobre el proceso de paz en el área. De izquierda a

derecha: Carlos López, de Honduras; Miguel D'Escoto, de Nicaragua; Ricardo Acevedo, de El Salvador; Rodrigo Madrigal, de Costa Rica; Oscar Arias, presidente de Costa Rica, y Mario Palencia, de Guatemala.

Poco entusiasmo en Cuba por Gorbachev

La Habana, marzo 31 (UPI). La primera visita del líder soviético Mikhail Gorbachev a Cuba el domingo genera poco entusiasmo en los medios de comunicación oficiales en La Habana, donde el presidente Fidel Castro se opone al programa de reformas económicas del Kremlin.

Gorbachev, acompañado por su esposa Raisa, cumplirá una visita de tres días a la nación isleña del Caribe, durante la cual sostendrá conversaciones privadas con Castro y visitará centros científicos y culturales.

Gorbachev también pronunciará un discurso público ante la Asamblea popular, una organización de represen-

Gorbachev, acompañado por su es-

—Pasa a la página 29—